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Объектом данной исследовательской работы выступают общественные 

объединения Беларуси в целом. Предмет работы – социальная и культурная 

деятельность общественных объединений Беларуси. Цель данной работы 

состоит в изучении общественных объединений Беларуси как субъекта 

социальной и культурной деятельности. В данной работе описаны теоретико-

методологические основы и подходы к изучению общественных 

объединений. Рассмотрены особенности становления и развития 

общественных объединений Беларуси и их роль в становлении гражданского 

общества. Охарактеризован статус общественных организаций Беларуси в 

настоящее время.  
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The object of this research is public organizations of Belarus. The subject of 

the work is social and cultural activities of public organizations in Belarus. The 

purpose of this work is to study public associations of Belarus as a subject of social 

and cultural activities. This paper describes the theoretical and methodological 

foundations and approaches to the study of public associations. The features of 

formation and development of public associations of Belarus and their role in the 

formation of civil society are considered. The status of public organizations of 

Belarus is characterized. 

 


